# 3 rituales nuevos: ritual de los ancestros heroicos, ritual de Zepar [Zephyros] y ritual de Ose [Eos]

Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

12 de Septiembre del 2024

Actualización general y nuevos símbolos y logotipo de la Alegría de Satanás:

La Alegría de Satanás va a ser mucho más que el confinamiento de los judíos y sus cohortes, su "Lista de 72 demonios" y toda su blasfemia. El asedio contra la cultura de los dioses ha sido extenso y casi total al eliminarlos y hacerlos desfilar como "entidades oscuras", concepción que se origina únicamente en las mentiras de los judíos que odian a los Dioses.

Restauraré, como se me ha ordenado, el poder pleno e inequívoco de la cultura de los dioses, que se extiende mucho más allá de todas las tonterías y limitaciones de los judíos que se nos han impuesto calumniosamente.

La Alegría de Satanás también va a pasar por algunos grandes cambios para que nuestro mensaje pueda transmitirse de manera más directa. Existen ciertas asociaciones falsas en la mente de las personas que están programadas en su mente por la desinformación directa del enemigo; El miedo a las "Cabras", "Satanás" no transmite como término directamente que tengamos una perspectiva diferente sobre todo el concepto detrás de la Palabra y su Origen Antiguo, y los Dioses todavía están muy difamados por los judíos en la conciencia popular. Esto fue un impedimento de nuestro lado, pero ya no será un problema.

Tanto estéticamente como en las definiciones, vamos a hacer mejoras para superar lo anterior. La esencia central y las enseñanzas proporcionadas seguirán siendo las mismas, pero estaremos rompiendo con los confines judíos como lo hemos estado haciendo ya, pero de una manera más directa.

Los Dioses ya no serán calumniados ni a propósito ni inadvertidamente. No me importa si eres un emo que piensa que el significado de Satanás se detiene con el heavy metal o las opiniones de los "Klippoth".

El Padre Satán y los Dioses se abrieron paso en las décadas anteriores a través de la apariencia del "Satanismo" como una respuesta y oposición moral, ética y espiritual al dogma del enemigo, pero la restauración de la Cultura de los Dioses todavía tiene que pasar a un modo de restauración total. La batalla por la supervivencia ha terminado y nuestro lado tiene que ser reivindicado completamente contra todas las mentiras y confines de las concepciones judías.

Todo lo que escribo para los Dioses debe ser considerado eterno, porque realmente debemos proteger nuestra cultura esta vez. No se debe permitir que los judíos se entrometan, den opiniones o adulteren ni una sola letra de lo que está escrito. Los Dioses y la humanidad han pagado un precio enorme por escuchar las mentiras judías. Ni una sola letra debe ser cambiada de esta cultura en el futuro, ya que los Dioses son restaurados en su luz, identidades verdaderas y poder.

La Alegría de Satán será renombrada como "Alegría de Satanás". "Satán" es una palabra inglesa en desuso. Satán solo aparece en inglés y es una palabra castrada. Incluso en las obras del enemigo, "Σατανάς" es como está escrito en sus obras; además, la falta de las letras AS al final crea una neutralización del poder de la Palabra, que comienza con SA y termina en AS (que muestra el ciclo eterno de la creación), con TAN en el medio que muestra el estado medio de la existencia. SA es el nacimiento y AS es el eterno retorno.

Tampoco en inglés se conecta correctamente con los Dioses, y los glifos griegos antiguos harán un trabajo adecuado para ese fin.

Debajo del nuevo símbolo que contendrá el verdadero poder de Satanás y Beelcebul, también estará el título de "La Asamblea de los Dioses". La gente debe saber directamente lo que somos. Ya basta de las

connotaciones judías sin valor que constantemente nos hacen responder a los judíos y su gente menor con la mente lavada. Seremos directos sobre lo que somos.

El Satanista Espiritual del futuro no va a caminar por ahí como un sinvergüenza encogido bajo la propaganda racial y religiosa del judío, sino que caminará con la cabeza en alto por ser una persona Iniciada de los Dioses. Este cambio llegará en las próximas décadas, como está destinado y es seguro que sucederá.

El contexto "inglés" en el que se basó la Alegría de Satanás no puede soportar ni tener el poder de los Dioses al máximo; las palabras y los términos son limitados, y es un lenguaje temporal que se está volviendo más tonto día a día. Nuestro poder es muy alto, pero hay otro nivel aún más alto que debo instaurar en el JoS y en nuestra gente Iniciada. Simplemente estoy siendo muy honesto con todos aquí y directo.

Quiero el máximo poder y prominencia para nuestro lado y no puedo afirmar que el inglés lo logrará. Incluso el latín es inferior. Los tres idiomas que gobiernan el planeta ahora son el griego antiguo, el sánscrito y, lamentablemente, el hebreo [el hebreo se ha robado de todos los idiomas importantes].

Con el tiempo, los Rituales que se presentan para los Dioses, eventualmente también se publicarán en Griego Antiguo, con audios e instrucciones sobre cómo usarlos. Esto será después de que se compartan todos los que están en Inglés, que por supuesto son en sí mismos, también de origen Divino.

El Satanista Espiritual del futuro será un ser de otro nivel, incluso mejor que el de hoy. El mundo se postrará ante la Sabiduría y el Poder de la Alegría de Satanás y los Dioses.

Las letras del Nuevo Logo estarán en Griego Antiguo, para sintonizar más

con la cultura de los Dioses que ellos nos han dejado para que las sigamos en el tiempo. Habrá un cambio en el Pentagrama con la Cabra, que será reemplazada por la Cabeza de Zeus. Toda la sección de "Demonios" será re-hecha y renombrada como Sección de Dioses, Demonios y Deidades. Todo lo que tenga que ver con los judíos será eliminado, pero un recuerdo de ello será mantenido de manera secundaria.

Por ejemplo, los Nombres reales de los Dioses serán puestos primero, y en algún lugar "dentro de su información" también indicaremos quiénes solían ser "bajo la calumnia" de los Judíos; sus definiciones tendrán que dejar de existir con el tiempo como algo más que calumnias mezquinas escritas por cucarachas contra los Dioses. No son nada más.

Es sumamente blasfemo y nauseabundo que los gentiles y nuestros Dioses hayan tenido que resurgir de las ruinas, tener que justificar a los dioses una y otra vez porque los goyim y los tontos se han tomado en serio la calumnia de los judíos.

No puedo pasar mi vida teniendo que explicar tonterías y responder constantemente a los judíos como si estas cucarachas importaran en temas espirituales; nunca lo hicieron. Por lo tanto, se eliminarán todos los elementos que tengan su origen en sus enfermedades mentales y su odio a los Dioses. Entiendo que hay cierto apego comprensivo de algunas personas a estas cosas [así es como nos reintrodujeron a los Dioses], pero ese no es el núcleo del poder que nuestro lado tiene para ofrecer.

Satanás tuvo que usar una prenda en el último eón como una especie de "personaje mitológico que luchó contra JHVH", pero la realidad es que "JHVH" ni siquiera importa. Por lo tanto, los Dioses están oficialmente fuera de ese contexto y lo estarán más a medida que pase el tiempo. Debemos valorar la capacidad de supervivencia de nuestra cultura, su habilidad para sobrevivir incluso bajo el poder del enemigo, transmutarse a sí misma, y ahora ha revivido una vez más.

El polvo se ha asentado y todos han sobrevivido. Las placas del Conocimiento Divino han sido retiradas, y ahora serán gloriosamente reinstaladas. Los judíos y sus blasfemas e inútiles "obras" sobre los Dioses son sólo calumnias y deben ser borradas de la faz de la existencia y de la humanidad.

\_\_\_\_\_\_

### Ritual de los Ancestros y Filósofos: [13 al 15 de septiembre] [Puede comenzar ahora mismo].

Este Ritual es un Ritual honorario para sintonizarte con las grandes almas que han recorrido el camino de los Dioses y darles una mención honorífica. Les debemos mucho a estas personas mencionadas en el Ritual, pero también a muchas otras que no se mencionan en todo el mundo. La Alegría de Satanás es un lugar de personas Iniciadas, lo que significa que debemos mostrar respeto y gratitud por esto.

Hay trabajos místicos en este Ritual para ayudarte a crecer en el mismo camino que ellos. Las personas mencionadas en el Ritual son ejemplos muy exitosos y ejemplos vivos de personas deificadas, que han sido excelentes seres humanos que ayudaron enormemente a la humanidad con su paso en la tierra. Como fuente de inspiración, es importante que uno comprenda la importancia del camino y de estas personas en conjunto.

Habrá otros Rituales para Héroes y más Demonios y Dioses fuera del contexto de los "72" de la Goetia.

Al final de este proceso, el pueblo tendrá un sistema totalmente restaurado para honrar, venerar y obtener la iluminación de todas las fuentes de Poder Espiritual y de los Dioses.

Enlace al Ritual de los Ancestros: <a href="https://josrituals.org/ritual/heroes/ritual-of-the-great-ancestors.html">https://josrituals.org/ritual/heroes/ritual-of-the-great-ancestors.html</a>

Zepar o Zephar, El Dios Céfiro [Fecha Oficial: 15 al 17 de Septiembre] [Se puede empezar ahora mismo].

El Dios Céfiro y el romano Favonio, es uno de los Dioses que gobierna sobre los vientos, llamado Zepar en la "Goetia".

Su nombre etimológicamente está relacionado con "penetración" o entrar en las cosas, como lo hace el viento. Rige en Dirección Oeste y es muy poderoso. Su poder está sobre los Vientos (ya sea en el sentido figurado de "navegar bien en la vida"), pero también en el sentido absolutamente natural, de la naturaleza, la vegetación, el crecimiento y la salud del medio ambiente, ya que está relacionado con el viento favorable.

Debido a la correlación de su nombre con "Penetración", el enemigo, por supuesto, que lo nombró "Zepar", ha declarado que "Él es experto en la penetración de mujeres y en traerles lujuria" y cosas similares, en la confusión habitual que crean. Los mitos en torno a su "copulación" tienen que ver con la fuerza de la sabiduría que entra desde el Oeste a la mente. En el caso de Zepar, la conexión con Céfiro es muy audible y fácil de entender.

### https://es.wikipedia.org/wiki/C%C3%A9firo

El Sigilo de Zepar es un símbolo de un "Recipiente de Aire", en el simbolismo griego antiguo. En este recipiente, a menudo, los Dioses del Aire llevaban los aires que otorgaban a los seres humanos. El aire es un símbolo de inteligencia, pero también de la noción natural del aire que encontramos en la naturaleza. Sin aires favorables, todo el entorno universal del orden natural queda suspendido. Zephyrus o Zepar se correlaciona con Ose, que es Eos, como se describe a continuación.

Por lo tanto, que Zepar quede absuelto de las tonterías "goéticas" del

#### enemigo.

[PDF] Ritual de poder de Zéfiro - Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

## OSE - Diosa EOS [Fecha Oficial: 17 al 19 de Septiembre] [Puede comenzar ahora mismo].

El Demonio en Goetia llamado OSE, es un anagrama de la Diosa Antigua EOS, Diosa del amanecer. La inversión de género en Goetia es muy frecuente tanto por razones de desvío de energía como de blasfemia. Como es muy típico en Goetia, el género es inverso, y solo existe información críptica sobre "Ose", excepto que la entidad confiere sabiduría e inteligencia masivas, pero también puede enseñar todas las ciencias liberales. El "Destello de inspiración" está relacionado con Eos como un término en el aprendizaje científico y la comprensión general.

En algunos casos como este, solo tenemos un anagrama del Dios Antiguo y luego un montón de tonterías sin valor, lo cual es típico de los encubrimientos del enemigo. En otra obra enemiga de (1583) Pseudomonarchia daemonum, también se escribe que "Ose hace que el reino del Tiempo Perdure" - EOS solía ser la Diosa relacionada con la gestión del concepto del Tiempo (De Amanecer a Amanecer, etc., el ciclo del tiempo y el Amanecer como una medida para los días) para la humanidad.

EOS es la primera palabra del griego antiguo "EOS-Foros" (el nombre griego de Lucifer) que significa "El que trae el EOS", o la Luz. La Luz de Eos es la luz elevada de la espiritualidad, una luz suave que existe entre el día y la noche. Como tal, EOS ha sido correlacionada tanto con la luz de Venus como con el propio Lucifer.

Esto, por supuesto, tiene que ver con la concesión de conocimiento a los humanos. EOS es la Diosa del Amanecer, donde el sol se muestra en el cielo. El Sigilo de abajo es simbólico de esto, con los tres puntos en la parte inferior siendo el "primer rayo en el horizonte" que se supone que simboliza a EOS. Las líneas que rodean el centro muestran lo que se ilustra en la imagen de la luz a la derecha de esta imagen, como rayos.

El mito de EOS (que es una diosa que personifica el amanecer y la madre de "Zephyrus") es que "tomó a 7 hombres mortales como sus esposos", un mito que relaciona el poder de la luz con los 7 chakras.

El último esposo que tomó se llamaba "Kephalus", la palabra griega antigua para la cabeza. Esta palabra también se relaciona con "Enkephalus" o el cerebro humano, donde si EOS (el poder de la luz suave) se conecta, pueden surgir el conocimiento y la comprensión; como así también las interpolaciones en el material enemigo sobre cómo "Ose enseñará todas las ciencias liberales y te enseñará cualquier cosa". El proceso de iluminación también procura una inteligencia cada vez más alta en los seres humanos. Su Sigilo está relacionado con este concepto y también lo está el Ritual de Dios que se da aquí.

Por lo tanto, que EOS quede absuelta de las tonterías "goéticas" del enemigo.

[PDF] Ritual de poder de Eos - Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666